

Conductor falleció tras colisión en autopista entre Conce y Talcahuano

Un chofer murió la madrugada de ayer en la autopista entre Concepción y Talcahuano, tras colisionar a alta energía a bordo de su automóvil con otro vehículo, que resultó volcado. Por causas que se indagan ambos móviles impactaron a la altura del Inacap y debido a la potencia del accidente la víctima fatal no resis-

tió la gravedad de lesiones, mientras que el otro conductor resultó con heridas de gravedad.

El capitán Pablo Obregón, de la Siat de Carabineros Concepción, informó que "fuimos solicitados para concurrir a la comuna de Talcahuano, específicamente en la autopista próximo a calle Américo Vespucio, debi-

do a un siniestro vial que consistió en la colisión de dos vehículos particulares".

Agregó que "uno de los conductores resultó fallecido en el lugar. Estamos realizando las pericias para determinar la dinámica y causa basal de este lamentable hecho. Hacemos un llamado a conductores a estar atentos a las

2

personas resultaron
heridas en el accidente
y una de ellas murió en
el lugar.

condiciones del tránsito y
a respetar las normas y ve-
locidades establecidas".



EL ACCIDENTE DE TRÁNSITO OCURRIÓ A LA ALTURA DEL INACAP.